

# RCEME GEMRC

## Cpl Alexandre Bolduc

Après 8 années de loyaux services dans les Forces armées Canadiennes (FAC) et le Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cpl Alexandre Bolduc prendra sa retraite le 18 Novembre 2021.

Cpl Bolduc s'est joint à la force régulière en 2013 en tant que technicien de véhicule. Après avoir complété son QMB il est muté à l'EGEMRC afin de compléter son PD1. En mai 2015, il est muté au 5 Bon Svc ou il suivra son entraînement DP1.2. Deux ans plus tard, en 2017, il est de retour à l'école pour y compléter son PD2. En juin 2017, il est muté au 1R22R.

Ensuite muté en 2019 à l'Escadron de Support Logistique de la BFC Kingston. En 2020 il est muté au Régiment des Transmissions Interarmées des Forces Canadiennes (RTIFC) où il terminera sa carrière. Alex démarrera un nouveau projet dans la région de Sudbury avec sa conjointe Brittany, leurs 2 enfants Isaac et Marcus.

La cérémonie de départ dans la dignité se tiendra le 12 Novembre 2021 à 1300h au club ANAF. Veuillez prendre note que dû aux circonstances entourant le COVID-19, le nombre d'invités est limité s'il vous plaît contacter Cplc White si vous souhaitez y assister. Anecdotes, histoires et messages d'appréciation peuvent être envoyés à cplc White par courriel à [Kaitlyn.white@forces.gc.ca](mailto:Kaitlyn.white@forces.gc.ca).



## Cpl Alexandre Bolduc

After 8 years of loyal service as a Vehicle Technician in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Alex Bolduc will retire on 18 November 2021.

On 25 July 2013, Cpl Alex Bolduc decided to enlist in the Canadian Forces at the Hamilton, Ontario recruitment center. Enrolling as a vehicle technician, started Basic Trg in St-Jean on 03-Aug-

13. After completion of BMQ, Alex Bolduc was off to Borden for their Vehicle Technician trades training. After obtaining his DP1 qualification in Feb 2015, Cpl Bolduc was posted to the 5 Svc Battalion in Valcartier. Following his DP1.2, he was posted to 1R22R and completed DP2 in June 2017. Between March 2017 and June 2019 he remained at 1R22R.

June 2019, he was posted to Base Maintenance in Kingston. After just one year at Base Maint, he was then posted to CFJSR for the remainder of his military career. Cpl Bolduc completed his Reg Force military career at CFJSR on 18 November 2021. He will move to Sudbury and spend the remainder of his years with his loving wife Brittany and their 2 children Isaac and Marcus.

A Departure with Dignity (DWD) Ceremony will be held on 12 November 2021, 13:00 sharp at the ANAF Club in Kingston. Due to Covid-19 restrictions the event will, unfortunately be closed. Please send your photos and stories to MCpl Kaitlyn White at [Kaitlyn.white@forces.gc.ca](mailto:Kaitlyn.white@forces.gc.ca)



Arte et Marte